

創立60周年を迎えて

当社は、2024年5月1日をもちまして、おかげさまで創立60周年を迎えました。

1964年に石炭灰販売事業を始めて以降、火力・原子力発電所の環境設備・廃棄物処理設備の運転、発電所構内管理、炭酸カルシウム・石膏販売、環境分析、通関業務、石炭・LNG荷役、労働者派遣など事業を拡大してまいりました。また、近年では、バイオマス発電所の運転、温室効果ガス排出量算出・可視化コンサルティングなどカーボンニュートラルに向けた事業も開始したところでございます。

これもひとえに、お取引先企業の皆さま、出資してくださっている株主さま、地域の皆さまなど、多くの皆さま方の長年にわたる温かいご支援とご指導の賜物であり、深く感謝申し上げます。

当社を取り巻く事業環境は、電気事業制度改革やエネルギーの脱炭素化などを背景に、今後ますます変化していくことが予想されます。そうした中にありましても、当社は未来の社会を見据えた挑戦を続けながら、電気事業の一翼を担う事業活動により暮らしと環境を守り、信頼されることで社会に貢献してまいります。

今後とも感謝の気持ちを大切にしながら、人と技術で信頼され、皆さまに愛され続ける中電環境テクノスを目指し精進していく所存ですので、変わらぬご支援・ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

2024年5月1日

取締役社長 藤井 準次